

Microempresas de Arauca más competitivas con Bancóldex

Arauca, 29 de julio de 2013 (Prensa Bancóldex). Más de mil empresarios de Arauca han obtenido recursos de Bancóldex por 12.223 millones de pesos, entre agosto de 2010 y junio de 2013. Un 220 por ciento más que los tres años anteriores.

Así lo destacó el presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo, quien indicó que las microempresas son las que han recibido el 93 por ciento de los créditos.

“Esto demuestra, el interés de las microempresas del departamento por modernizarse, crecer y ser más competitivos”, dijo.

Aseguró que en su papel de banco de desarrollo, Bancóldex está llegando a los empresarios, de todos los tamaños y sectores, con créditos blandos que cubren sus necesidades y beneficios en monto y plazos.

El presidente del Banco invitó a los empresarios a incentivar en sus negocios, la modernización para que crezcan y sean más competitivas. Esto es posible mediante la financiación de las inversiones que incrementen su capacidad de producción, actualización del aparato productivo y adopción de nuevas tecnologías.

De los recursos desembolsados, más de 9 mil millones de pesos fueron destinados para la compra de materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento.

Los sectores más dinámicos en la demanda de créditos de la entidad son comercio, transporte e industria.

Los empresarios de seis municipios del departamento obtuvieron recursos de Bancóldex en los tres años de Gobierno, destacándose Arauca con el desembolso de 8.557 millones de pesos.

A su vez, del total de desembolsos del Banco en el departamento, a través de los intermediarios financieros que trabajan conjuntamente con el Banco en el desarrollo de la región, \$2.421 millones se otorgaron con el beneficio de la entidad a los municipios ubicados en zonas de frontera que cuentan con una reducción del 0.50 por ciento en las tasas de redescuento de las líneas tradicionales del Banco.

Este mes, Bancóldex dispuso créditos por 8 mil millones de pesos para promover la competitividad del sector productivo en Arauca.

(Fin)